

Inquieta activismo de Marcelo

Algo no anda bien por los rumbos del Zócalo, pues dicen que en los últimos días han visto a todo mundo frascible y que, incluso, se ha amagado con hacer cambios en varias alcaldías, donde sienten que los operadores han fallado al proyecto.

Que alguna señal vieron recientemente de Palacio Nacional y no están muy contentos, pues, a pesar de que las encuestas les siguen favoreciendo, hay intranquilidad y eso se siente en el ambiente.

Y no es para menos, ya que lo que todos se juegan es mucho y les llama la atención el reciente activismo del canciller **Marcelo Ebrard**, quien se había mantenido sereno hasta la semana pasada.

Aunque todavía no es visto como el favorito de Palacio Nacional para 2024, está claro que empieza a acelerar, sobre todo después del espaldarazo presidencial en su diferendo con la embajadora eminente Martha Bárcena.

Al canciller se le ha visto también muy de amiguis con Ricardo Monreal, y quienes conocen a ese par dicen que algo traman, lo cual ha metido presión extra en la Jefatura de Gobierno rumbo a la carrera presidencial.

Hasta el momento, Claudia Sheinbaum sigue siendo la favorita, pero, en caso de no ser ella, tiene la obligación de conservar la Ciudad de México si no quiere ser quien entregue la capital a la derecha.

En ese contexto es que ha recrudecido su lucha con el grupo de panistas que encabeza **Jorge Romero** y por eso apretó en el tema del *Cártel Inmobiliario* en Benito Juárez, donde han atizado varios golpes judiciales.

Además de Romero, uno de los objetivos prioritarios

es el alcalde Santiago Taboada, principal carta panista para buscar el gobierno capitalino el próximo año y a cuya administración están investigando con lupa desde la Fiscalía de Justicia de la CDMX.

La más reciente captura de la hermana de Christian Von Roehrich, diputado panista acusado de haber permitido construcciones ilegales cuando era alcalde en Benito Juárez, a cam-

			*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
* * * *	\$1 \$1 \$1	* *	**	\$4 \$4 \$4	\$1 \$3 \$3	EXCELSIOR	19	21/02/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS
* *	¥	¥	¥		10	di rishindanda ole in mian debindani			AR

bio de prebendas, supone un golpazo a los suspiritos azules.

Y es que la hermana es una pieza importante en el engranaje que la Fiscalía dice haber descubierto y podría tener información sensible de las operaciones de su hermano. Dicen, incluso, que uno de los desarrolladores-implicados está colaborando a cambio de no ser enjuiciado.

Este asunto en contra del PAN es uno de los puntos centrales que el gobierno capitalino atiende para desinflar las posibilidades de que la alianza PRI, PAN y PRD pueda integrarse y gane la capital.

No es un asunto menor, pues el goblerno de la 4T en la ciudad sufre un fuerte desgaste que se ha agudizado con el tema del Metro, el vital sistema de transporte de la capital que tiene a la ciudadanía muy molesta por sus continuas fallas.

El estrés de una administración complicada, junto con el ascenso de sus principales rivales por la sucesión, ha tensando el ambiente en el Antiguo Ayuntamiento, pues antes de que Marcelo se activara, Adán Augusto López lo había hecho también abiertamente.

Y como eso ha causado incluso confusión entre los militantes, que ya no saben bien a-bien con quién tienen que ir, las divisiones internas en el partido oficial son cada vez más notorias

Ésas son las preocupaciones en el Zócalo.



CENTAVITOS

Hoy se cumplen tres años de la huelga iniciada en Notimex, la agencia de noticias del Estado, que bien podría contribuir a la difusión de noticias oficiales, y es hora que no se vislumbra solución alguna. Por lo pronto, es ya la huelga más larga de un medio de comunicación en América Latina y contando.

Antes de que Marcelo se activara, Adán Augusto López lo había hecho también abiertamente.